

Гуманитарный проект: «Познавайка»



1.Наименование проекта: «Познавайка»
2.Срок реализации проекта: 1 год
3.Организация-заявитель, предлагающая проект: Государственное учреждение образования «Дятловский районный центр коррекционно-развивающего обучения и реабилитации», Гродненская область, г. Дятлово
4. Цели проекта: создание комплексной системы психолого-медико-педагогической помощи лицам с особенностями психофизического развития и осуществление образовательной, в том числе в рамках оказания ранней комплексной помощи детям в возрасте до трёх лет, коррекционно-педагогической, диагностической, социальной, методической, консультативной, информационно-аналитической деятельности, оказание психологической помощи.
5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта: 1) создать условия для профилактики нарушений и своевременной коррекции развития познавательных процессов у детей с особенностями психофизического развития через использование сенсорного материала и оборудования в коррекционно-педагогической, диагностической, социальной, методической, консультативной, информационно-аналитической деятельности; 2) создать условия для формирования коммуникативных способностей, самоконтроля, терпения у обучающихся с нарушениями речи.
6.Целевая группа: дети раннего, дошкольного возраста с тяжёлыми множественными нарушениями развития (не менее 40).
7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта: Информационно-разъяснительная деятельность (беседы, консультации, распространение памяток и буклетов) среди законных представителей. Разработка комплекса планов коррекционных занятий с детьми с особенностями психофизического развития на основе программного обеспечения, которое включает в себя: расширенный набор игр для детей; комплекты логопедических программ; игры для детей с ограниченными возможностями здоровья; программы для психологической разгрузки. Проведение коррекционных занятий с детьми с особенностями психофизического развития с использованием современного сенсорного оборудования, благодаря которому ребенок осваивает в интересной для него форме навыки правильного речевого дыхания, что исключает большинство логопедических проблем.
8. Общий объем финансирования (в долларах США): 3160\$

Источник финансирования	Объем финансирования (в долларах США)
Средства донора	3160\$
Софинансирование	-
9. Место реализации проекта (область/район,город): Гродненская область/Дятловский район, г. Дятлово	
10. Контактное лицо: инициалы, фамилия, должность, телефон, адрес электронной почты: Г.В.Емельянчик, заместитель директора, 8-01563-26189 ckroir@mail.grodno.by	

Humanitarian project “Poznavayka” (“Striving to know more”)



1. The name of the project: “Poznavayka” (“Striving to know more”)
2. Project implementation period: 1 year
3. Applicant organization, the proposer of the project: State educational institution "Center for Correctional Development Education and Rehabilitation of Dyatlovo District", Grodno Region, Dyatlovo.
4. The aims of the project: creation of a comprehensive system of psychological, medical and pedagogical assistance to people with psychophysical developmental disabilities and the implementation of educational (including the process of providing early all-round assistance to children under the age of three), correctional and pedagogical, diagnostic, social, methodological, advisory, information and analytical activities, providing psychological help and support.
5. Tasks for implementation within the framework of the project: 1) to create conditions for the prevention of disorders and timely correction of the cognitive process development of children with psychophysical developmental disabilities via the use of sensory material and equipment in correctional pedagogical, diagnostic, social, methodological, advisory, information and analytical activities; 2) to create conditions for the formation of communication skills, self-control, patience in students with speech disorders.
6. Target group: children of early, preschool age with serious multiple developmental disabilities (at least 40).
7. Brief description of project activities: outreach activities (conversations, consultations, distribution of leaflets and booklets) among legal representatives of children.

development of a range of plans for correctional classes with children with special psychophysical development based on software, which includes: an expanded set of games for children; sets of speech therapy programs; games for disabled children; programs for psychological relief.

taking correction classes with children with special psychophysical development using modern sensory equipment, thanks to which the child acquires the skills of correct speech breathing in an interesting form, which eliminates most speech therapy problems.

8.Total funding (in US dollars): \$ 3160

The source of financing	The funding amount (in US dollars)
Funds of a donator	3160\$
Co-financing	-

9. Place of project implementation (region / district, city): Dyatlovo, Dyatlovo district, Grodno region

10. Contact person: initials, surname, position, telephone, e-mail:

G.V. Emelyanchik, Deputy Director, +375 1563 26189

ckroir@mail.grodno.by